



http://www.mazda-newsroom.at/artikel/141-buch-charity-zum-schulstart

Buch-Charity zum Schulstart

Mazda legt ein Kochbuch auf und unterstützt damit SOS-Kinderdorf-Familien in Kärnten bei der Anschaffung neuer Schulbücher.

Produziert hat das Kochbuch das Klagenfurter Team von Mazda Austria. Über die österreichischen Mazda Händler geht es als Geschenk an Kunden.

An diese Initiative der MitarbeiterInnen und Händler knüpft Mazda Austria jetzt auch eine Schulbuch-Charity. Übers SOS-Kinderdorf in Moosburg und die Mobile Familienstärkung Kärnten werden für die Kids jetzt zum Unterrichtsbeginn neue Schulsachen und Bücher angeschafft.

"Die Idee zur Charity-Aktion kam von den MitarbeiterInnen", schildert Günther Kerle, Geschäftsführer von Mazda Austria. "Ziele waren, mit einem ansprechenden Kochbuch das Mazda Netzwerk in ganz Österreich für die gute Sache zu gewinnen und Familien, die es schwer haben, den Schulstart zu erleichtern."

Mazda Austria ist Pate des Barbakus Hauses im SOS-Kinderdorf Moosburg und unterstützt die Mobile Familienstärkung. Bei diesem relativ neuen Sozialprojekt besuchen Berater des SOS-Kinderdorfes betroffene Familien regelmäßig zu Hause. Diese frühzeitige alltägliche Unterstützung in den eigenen vier Wänden hilft, damit Kinder und Jugendliche erst gar nicht fremd untergebracht werden müssen. Mazda stellt den Fuhrpark für die Mobile Familienstärkung in Kärnten zu Verfügung.

Klagenfurt, 9. September 2015

+++

Mazda Ansprechpartner:

Iris Schmid +43 463 3888-226 iris.schmid@mazda.at www.mazda-newsroom.at